

## 林間学校

2年生が7月3日（水）～5日（金）の3日間、郡上八幡にて林間学校を実施しました。スローガン「一味同心～心をひとつにひとつの味を目指して！！～」をもとに、生徒主体で考え、協力できた林間学校となりました。貴重な経験を胸に、これからも学年がひとつになることを期待しています。



## 給食試食会

7月4日（木）、PTA厚生部主催の給食試食会を5年ぶりに開催しました。42名の保護者の方にご参加いただき、栄養教諭による給食についての話を聞いた後、協力して配膳し、給食をいただきました。懐かしい給食の味におかわりをする方もみえました。会終了後には、各学級での給食の様子を参観していただきました。ぜひ、ご家庭でも給食のレシピを参考にしてみてください。



## 夏季休業期間中のお知らせ

### 工事について

教室・トイレ・1年自転車置き場等、校地内にて多くの工事が行われます。そのため、ご不便をおかけしますが、以下の3点にご注意ください。

- ・1年生は、3年生の自転車置き場を使用する。（出校日を除く）
- ・体育館渡りと南棟の工事期間中、プラタナス側から登校する生徒は、グラウンド部室前に駐輪する。
- ・来賓駐車場が工事車両等で使用できないため、ご来校の際は、武道場南側へ駐車をお願いします。

### 連絡先について

平日8：15～16：45の時間帯は、来校・電話に対応できます。平日その他の時間・休日・8/13（火）～16日（金）の閉校日につきましては、緊急の場合のみ大府市役所へご連絡ください。

～1学期ありがとうございました。すてきな夏休みをお過ごしください！～